

En su domicilio de Roma ha fallecido el Cardenal Tabera y Araoz.

Durante la guerra civil era un fraile intelectual que vivió bajo la protección de la Delegación de Euzkadi en Madrid, dedicado a sus estudios. Terminada la guerra fué nombrado Obispo de Albacete primero y de Pamplona después. Durante su prelación se elevó esta a Arzobispado y él fué nombrado Cardenal, en su desempeño de cuyas funciones le ha sorprendido la muerte.

Descanse en paz.

Su domicilio en Roma era un pequeño archivo de Navarra. Así nos lo describió Ollarra en una reciente crónica de Diario de Navarra.

Descanse en paz.

*Pub*